

Spiez – Aus dem Gemeinderat

Montag, 8. April 2024

➤ **Kündigung Sozialarbeiterin**

Cordula Marinello hat ihr Arbeitsverhältnis als Sozialarbeiterin bei der Abteilung Soziales auf den 30. Juni 2024 gekündigt. Der Gemeinderat bedankt sich herzlich für das Engagement zu Gunsten der Einwohnergemeinde Spiez.

➤ **Kündigung Sachbearbeiterin Alimentenwesen**

Beatrice Ischer hat ihr Arbeitsverhältnis als Sachbearbeiterin Alimentenwesen bei der Abteilung Soziales auf den 30. Juni 2024 gekündigt. Der Gemeinderat bedankt sich herzlich für das Engagement zu Gunsten der Einwohnergemeinde Spiez.

➤ **Uferaufwertung und Revitalisierung Seeufer Weekendweg**

In Einigen soll der sanierungsbedürftige Seeufer-Bereich der öffentlichen Badewiese Weekendweg (Einiger Matte) für Mensch und Natur aufgewertet werden. Die Aufwertungsmassnahmen wurden im Rahmen eines Vorprojektes erarbeitet. Es sind gewässer- und landseitige Aufwertungsmassnahmen vorgesehen. Durch den Abbruch der Ufermauer und eine neue Kiesschüttung kann eine ökologisch wertvolle Flachwasserzone geschaffen werden, welche ebenfalls den SeeEinstieg für Badende und das Wassererlebnis für Verweilende und Spielende verbessert. Der landseitige Teil des Projektperimeters wird heute landwirtschaftlich genutzt. Er wird je hälftig für Natur und Mensch aufgewertet. Aufwertungsmassnahmen wie Tümpellandschaft, Hecken, Trockensteinmauern und Magerwiesen schaffen ökologisch wertvolle Flächen. Die Erhöhung der Liegewiesenfläche, schattenspendende Bäume und Infrastrukturen wie eine WC-Anlage, Picknickplatz oder Veloabstellplätze erhöhen die Aufenthaltsqualität. Es ist mit namhaften Beiträgen von Kanton und Bund für die Projektumsetzung zu rechnen (Revitalisierung). Der Gemeinderat hat die dazu benötigte geringfügige Änderung der Uferschutzplanung Nr. 9 zur öffentlichen Auflage verabschiedet. Der Gemeinderat hat einen Verpflichtungskredit von CHF 105'000 für die Planung des Bauprojektes bewilligt. Die Genehmigung erfolgt unter Vorbehalt von Art. 47 Abs. 5 der Gemeindeordnung.

Weitere Informationen zu diesem Geschäft sind unter folgendem [Link](#) ersichtlich.

➤ **Uferaufwertung und Revitalisierung Seeufer Häslermätteli**

In Einigen soll der sanierungsbedürftige Seeufer-Bereich der öffentlichen Badewiese Häslermätteli für Mensch und Natur aufgewertet werden. Die Aufwertungsmassnahmen wurden im Rahmen eines Vorprojektes erarbeitet. Es sind gewässer- und landseitige Aufwertungsmassnahmen vorgesehen. Durch den Teilabbruch der Ufermauer und eine neue Kiesschüttung kann eine ökologisch wertvolle Flachwasserzone geschaffen werden, welche ebenfalls den SeeEinstieg für Badende und das Wassererlebnis für Verweilende und Spielende verbessert. Dadurch entsteht ein natürlicher, stufenloser Übergang von der Liegewiese, über den neuen Kiesstrand bis zum Flachwasser. Landseitig soll die bestehende Fläche nur wenig angepasst werden. Böschungs- und Randbereiche werden durch Ergänzung der Hecke, Krautsaum und Kleinstrukturen ökologisch aufgewertet und grenzen die Liegewiese zu umgebenden Anlagen ab. Es ist mit namhaften Beiträgen von Kanton und Bund für die Projektumsetzung zu rechnen (Revitalisierung). Der Gemeinderat hat die erforderliche geringfügige Änderung der Uferschutzplanung Nr. 8 zur öffentlichen Auflage verabschiedet. Der Gemeinderat hat einen Verpflichtungskredit von CHF 55'000 für die Planung des Bauprojektes bewilligt.